

もみじ

「明るく賢く強く生きる子供」
大和町立小野小学校
学校だより 第21号
平成30年 3月 13日(火)
TEL 358-9221
FAX 348-1264

§ 心がけたい4つの言葉「はい・おはよう・ありがとう・ごめんなさい」と「思いやり」 §

卒業まであと3日、修了まであと7日

今年度、学校に来る日も残すところあとわずかとなりました。

4月の学年始めに「こんな〇年生になりたい」と思い描いた姿に少しでも近付けるよう頑張ろう、と各学級で話しています。

6年生の卒業を祝って、廊下などに在校生から6年生へのメッセージが飾られ、6年生は休み時間ごとにそれを笑顔で読んでいます。

残りの日数、健康に気を付け、全員がそろって学年の締めくくりができますよう、ご家庭でもご配慮をお願いいたします。



学校評議員会

2月21日(水)、学校評議員会が開かれました。学校評議員会とは、適切な学校運営のために、学校外の方々から学校運営についてご意見をいただく場です。

本年度の教育活動や保護者の皆様へのアンケート結果については、「知らない人にでも元気に挨拶している」「横断歩道で車が止まると、ちゃんとおじぎをされていてすばらしい」「熱心な指導をしてもらっている」などのご意見をいただきました。いただいたご意見をふまえ、よりいっそう指導の充実に努めていきます。



防災集会

あれから7年。また3月11日がやってきました。県内各地で「忘れない」という行事が行われています。

3月9日(金)、本校でも防災集会を行いました。

全校で黙祷するとともに、校長や防災主任から「自分の命は自分で守る。」というお話をしました。当時のことをうっすらと覚えているのは、5年生と6年生だけかもしれません。それでも語り継いでいくのが私たちの使命と考えています。

学校では様々なことを想定した避難訓練を行っています。教室や校庭にいるときの子供たちは、実にすばやく一次避難の行動を取ることができます。しかし、災害は学校にいるときにだけ起こるものではありません。どこにいても、たとえ子供だけでも自分の命を守る行動を取ることが大切です。

通学路ではどう気を付けるか、家族の集合場所は、などを家の人と確認することを約束しました。「『物が』落ちてこない、倒れてこない、移動してこない』場所で、自分の身を守りましょう。」と「3つの『ない』」について今回も確認しました。



6年生を送る会

3月2日（金）、6年生を送る会がありました。

どの学年からも心のこもったプレゼントがありました。まずは会場いっぱいの1～5年生全員から6年生へのメッセージ。メダルをプレゼントし、手をつないでエスコートした1年生。「にゃんこスター」を楽しく可愛らしく踊った2年生。はじめの言葉、おわりの言葉を担当した3年生。美しい合唱と、キレイのよいバブリーダンス「ダンシングヒーロー」を見せてくれた4年生。それらを見つめる6年生の顔はうれしそうな笑顔でした。

そして、会全体を計画し、準備し、運営した5年生。前日のうちに会場中を華やかに飾り付け驚かせてくれましたし、すばらしい進行で、4月から最高学年を任せて大丈夫！と感じました。

6年生からは「最後のチャイム」の美しい合唱を聴かせてくれました。最後にすばらしい手本となる美しさでした。

卒業式には代表の5年生しか参加できませんが、6年生は下学年からの温かい気持ちをいっぱい受け取って、笑顔で小野小を飛び立ってほしいと思います。



図書ボラさん、修理ボラさん、ありがとう

図書室前の掲示、朝読書時の読み聞かせ、学年ごとのブラックライトシアター（BLT）。図書ボラさんの活躍は、もう何年も続いており、小野小の大きな特色です。今年は学級閉鎖が続出し、その学年のBLT予定の日には1クラス不在のこともありました。その分、必ず別日に見せてくださるなど、例年以上にお世話になりました。

また、今年は新たに「修理班」がスタートし、「かいけつゾロリ」など人気がありすぎて傷んでしまった本を本格的に修理してくださっています。時間と手間が掛かる作業を丁寧にさせていただき感謝の気持ちでいっぱいです。



図書室前廊下には一足早く桜が満開です

※ 6年生の保護者の皆様へ

保護者駐車場は校庭となります。いつもどおり南側バックネット後ろからお入りいただきます。事故のないようにゆっくり走行し、順序よくお停めください。校庭状況が悪い場合、開放できませんのでご了承ください。また、職員駐車場は来賓駐車場となりますので、保護者の駐車はご遠慮ください。



16日（金）は卒業式のため、4年生以下は臨時休業日です。週末と続けて3連休となります。安全な過ごし方について、ご家庭でもお声掛けください。また、インフルエンザの罹患はほぼなくなりましたが、人混みへの外出などを避け、風邪等の予防に努めていただきますようお願いいたします。「家庭学習」や「早ね早おき朝ごはん」「テレビを消して外遊び」など有意義な期間になりますよう、お声掛けください。